



TEMAS > TERRAZAS

Cómo decorar una terraza urbana (siguiendo los consejos de una interiorista): 8 ideas

La interiorista Eva Mesa, cofundadora del estudio Tinda's Project, nos explica sus recomendaciones para decorar las zonas exteriores de un piso en la ciudad



Inés Martín Tiffon

Periodista y coordinadora de Revistainteriores.es

08 de marzo de 2024, 10:00

Si tiene o no zona exterior, es uno de los puntos clave cuando decidimos mudarnos a una nueva vivienda. Y es que la terraza, el patio o un simple balcón, siempre suma. Nuestro clima mediterráneo, con temperaturas moderadas, tiene mucho que ver con nuestra pasión por los espacios al aire libre, ya que prácticamente podemos usarlos y disfrutarlos durante todo el año.

La interiorista Eva Mesa, cofundadora del estudio de interiorismo Tinda's Project, confirma que "se ha despertado un mayor interés, no solo por crear espacios bonitos en el exterior sino también y, sobre todo, prácticos y versátiles en los que disfrutar de infinidad de planes durante todo el año y a cualquier hora del día o la noche".

Desde el estudio, nos regalan 8 consejos para [decorar y amueblar nuestra terraza](#) o balcón urbano. Algunas tienen que ver con la distribución y otras con la decoración, además de proponer opciones para todo tipo de estilos, gustos y necesidades. Sí, también han pensado en los [pisos pequeños](#).

CONSEJOS DE EXPERTO PARA DECORAR UNA TERRAZA EN LA CIUDAD

Que no falte la sombra

La sombra es el **primer elemento** que debemos tener en cuenta cuando decidimos poner a punto la terraza de nuestro piso o casa. Y es que, de lo contrario, podríamos terminar refugiándonos del calor y el sol dentro de casa, desperdiciando el uso del espacio exterior.

Desde Tinda's Project proponen crear zonas de sombra con **toldos**, **plantas** estratégicamente ubicadas o **sombrillas**.



TINDA'S PROJECT

2 / 8

Terraza durante todo el año

Eva comenta que "lo primero que hay que preguntarse al diseñar el espacio es cuál va a ser la función principal que va a tener. Un oasis relajante en plena ciudad, un salón y/o comedor exterior, un espacio de desayuno, de lectura, incluso si tiene el espacio necesario, un lugar para celebrar fiestas y reuniones con amigos. Una vez decidido, su diseño debe pensarse para poder disfrutarla durante todas las estaciones del año".

Durante los meses de calor está claro el uso que le daremos a la terraza, pero es durante los meses de frío donde debemos tener en cuenta algunos aspectos como: **calefacciones de exterior**, **cerramientos** que nos protejan del viento o la lluvia y **mobiliario resistente** que soporte las inclemencias del tiempo.

Coherencia in&out

Decorar los interiores de la casa con un mismo estilo parece algo obvio y que nadie se plantea, pero cuando se trata de la terraza no siempre está tan claro. Como dice Eva, "el estilo decorativo debe ser una **extensión armoniosa del interior** de la vivienda".

Y propone algunos consejos decorativos: "si se busca un estilo vintage, lo ideal es restaurar muebles antiguos y conseguir sillas de diferentes colores. Para crear un estilo rústico, usar en su mayoría piezas de madera o mimbre y añadir muchas flores. Si, en cambio, se busca una decoración más actual y de vanguardia, hay que escoger muebles de líneas rectas y macetas en colores más neutros como negro o blanco".

Muebles versátiles

Todo es cuestión de prioridades, gustos y necesidades. Y, sobre todo en terrazas pequeñas, decidir qué tipo de uso le daremos al espacio exterior es clave.

Como explica Eva, "cuanto más espacio, obviamente, más zonas de distintos usos podremos crear (para comer, leer, tomar el sol...). En caso contrario, hay que dar prioridad a lo que más interese y, si es posible, apostar por muebles versátiles que proporcionen varios usos. Un claro ejemplo son las mesas extensibles o multifuncionales, las mesas auxiliares en forma de taburetes o los asientos que igual sirven para sentarse como para tumbarse".

Esta foto del **sofá de exterior Portitxol de Kave Home** ilustra a la perfección un mueble multifunción, ya que además de servir como sofá, al no tener reposabrazos, puede usarse como tumbona para tomar el sol.



TINDA'S PROJECT

5 / 8

Ganar intimidad

Esta fotografía, de un proyecto residencial de Tinda's Project en Barcelona, nos muestra una fantástica idea para **ganar intimidad** en terrazas urbanas. Este tipo de exteriores, muchas veces quedan expuestos a las vistas de los edificios vecinos, sobre todo aquellos ubicados en las plantas más bajas. Pues bien, las **plantas** serán el mejor aliado para crear una barrera visual que dote de intimidad la terraza. Puedes combinar varias especies o decantarte por una, eso queda en manos de cada uno.

Además, las **celosías de madera** o el **brezo** pueden compactar está la barrera visual.



El poder de lo verde

Como ya hemos visto, las plantas son un indispensable para decorar la terraza o balcón. Si no se dispone de mucho espacio, una opción interesante son las macetas colgantes para la pared o las de barandilla.

En cambio, si se cuenta con un espacio más amplio hay más margen a la hora de crear el oasis perfecto como por ejemplo con **jardines verticales**, o con macetas de mayor tamaño.

Entre las plantas más recomendadas por Tinda's Project se encuentran el **jazmín japonés** (*rhynchospermum*) porque aguanta muy bien las bajas temperaturas y el viento; el **agapanto**, porque guarda el agua en las raíces por lo que requiere menos riego y mantenimiento; las **gauras** porque son ideales para dar un punto de color; la **nandina** porque va cambiando de color según la estación del año - naranja en otoño, roja en invierno y verde en verano- y la **hiedra** (*hedera*, sobre todo, para ocultar las macetas.



TINDA'S PROJECT

7 / 8

Un espacio acogedor

Las terrazas en la ciudad tienden a adoptar un estilo más moderno y minimalista, a menudo considerado frío. Y es aquí donde la decoración juega un papel crucial. Los textiles, como **alfombras, cojines, mantas y manteles**, pueden agregar calidez y personalidad a estos espacios urbanos.

Tal como explica Eva, "los textiles cambian por completo la estética del espacio, incluso con un **presupuesto limitado**. Eso sí, siempre con telas especiales para exterior que resistan las inclemencias del tiempo y la incidencia de la luz solar".



TINDA'S PROJECT

8 / 8

Cómo iluminar la terraza

Eva Mesa lo tiene claro, "utilizar **diferentes tipos de iluminación** consigue crear capas en el espacio. Luz indirecta en las paredes, puntos de luz en macetas y plantas, iluminación puntual o de acento para destacar elementos concretos, luz rasante y, si se dispone de una zona de comedor, es importante agregar una lámpara o punto de luz en el centro de la mesa para delimitar visualmente la zona y definir el espacio".